
Come vorrei il territorio della Valle dei Laghi tra 50 anni
A cura del gruppo opzionale “Progetto Si.Val Educazione all'aperto” 

cl. 3^ SSPG Vezzano a.s.2023/24

Piero: 
Dopo avere visto le foto e i video della Valle dei Laghi di 70 anni fa dall’archivio della memoria, mi 
sono chiesto come sarà la valle tra 50 anni. Spero che fra un po’ di anni la Valle dei Laghi rimanga 
quasi uguale a quella di adesso e con un po’ di boschi e pascoli in più così da tenere la tradizione 
della coltivazione e dei pascoli.

Timothy:
Vorrei che tutti si ricordassero come era la Valle dei Laghi 70 anni fa. Mi piacerebbe vederla con gli 
stessi boschi laghi e fiumi, non troppo cambiata perché a me piace così com'è, diciamo senza troppi 
cambiamenti.

Athena:
Con tutto l’inquinamento che c’è ora spero che tra cinquant’anni cambi solo questo, ma che in valle 
resti tutto com’è ora perché è stupendo così.
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Alessandro: 
Vorrei che la Valle dei Laghi rimanesse così com’è. Mi piacerebbe che le strade fossero meno 
trafficate. Mi piacerebbe che nei paesini più piccoli che stanno andando scomparendo ci fossero più 
persone che ci abitano e che girano. 

Matilde: 
Tra 50 anni vorrei che la nostra valle fosse quasi uguale a ora. L’unica cosa che vorrei è la 
reintegrazione di mucche e pecore.
Non vorrei che cambiasse nient’altro perché è una valle bellissima così com’è e non c’è bisogno di 
nessuna modifica.

Noemi:
Tra 50 anni vorrei che la nostra valle rimanesse più o meno così com’è ora, vorrei che i prati e i 
pascoli che ci sono rimanessero tali e mi piacerebbe che non vengano costruiti troppi edifici rispetto 
a quelli che ci sono ora.

Ginevra:
Vorrei che tra 50 anni la nostra valle resti simile ad adesso, che la gente si fermasse un attimo a 
pensare davanti a nuovi progetti inutili e mettesse più impegno nel valorizzare quello che già 
abbiamo.

Elena:
Tra 50 anni il territorio vorrei che rimanesse così com'è ora, ovvero i prati verdi, i boschi pieni di 
animali selvatici e le nostre meravigliose montagne.

Gaia: 
Tra 50 anni vorrei che la nostra valle rimanesse com’è ora.
Tra 50 anni mi piacerebbe vedere i paesi così come sono e le strade meno trafficate così ci sarà 
meno inquinamento.

Evelin: 
Vorrei che la Valle dei Laghi rimanesse quasi uguale a com'è ora.
Vorrei magari che nei paesi piccoli ci andassero a vivere più persone mantenendo la semplicità dei 
paesi stessi.

Arianna:
Tra 50 anni vorrei che rimanesse bella come ora, senza troppi cambiamenti nei luoghi pubblici (es. 
piazze, monumenti, chiese…). Spererei che nei nostri paesini rimanesse la natura di adesso e che 
non diventino troppo urbanizzati e pieni di inquinamento come Trento.

Lucilla:
Tra 50 anni vorrei che la Valle dei Laghi rimanesse simile ad ora, circondata un po’ dalla natura, 
senza troppi edifici, e forse preferirei che alcuni posti fossero meno inquinati.
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Vorrei magari che nei paesi piccoli ci andassero a vivere più persone mantenendo la semplicità dei paesi stessi.
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